

Ce n'est rien de mourir, c'est affreux de ne pas vivre.

Victor Hugo

Monsieur Maurice TOURNIER

1921



nous a quittés le mercredi 10 octobre 2012, dans sa 92^e année, réconforté par la grâce des sacrements.

C'est avec une infinie tristesse que font part de leur chagrin:

Son épouse,

Camille Tournier-Bondallaz;

Ses enfants,

Martine et Jean-Claude Gros-Tournier;

Claudine et feu Richard Tournier-Knopf;

Ses petits-enfants,

Stéphane Gros;

Gaëlle et Cédric Galetto-Gros;

Virginie et Emilie Tournier;

Marie-Louise Jensen et famille;

Oscar Callioni;

Ses arrière-petits-enfants,

Maxime, Nathan, Timothé, Anaé, Mathys et Roméo;

Sa sœur,

Isabelle Tournier;

Sa filleule,

Carole Rossetti, son fils Samuel et sa famille;

Ses belles-sœurs,

Esther Dougoud, son fils Pascal et sa famille;

Gilberte Salvisberg, ses enfants Eric et Nicole et leur famille;

Son ami d'enfance,

René Badertscher et son épouse Anne-Marie;

ainsi que les familles Bossy, Gros, Galetto, à Genève, et Quéting en Touraine, et tous ses amis des Paroisses catholiques et protestantes de Chêne.

Le défunt repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard de la Cluse, à Genève.

La messe de sépulture sera célébrée le mercredi 17 octobre à 14 h 30 en l'église Saint-François-de-Sales, à Chêne-Bourg.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à Caritas, soutien aux cas d'urgence à Genève, CCP 12-2726-2.

Tous nos remerciements vont à l'équipe de cardiologie des HUG, en particulier aux Docteurs Stéphane Noble et Mustafa Cikirikcioglu, ainsi qu'à l'équipe des soins intensifs pour la qualité de leur accompagnement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

La vie, nous l'avons traversée ensemble, sans douter, sans nous séparer.

Nous avons partagé les bons et les mauvais moments. Nous nous sommes aimés tout simplement.